

Artikel vom 16.11.2019

Betriebsbesichtigung

CSU Strullendorf besichtigt Spedition Pflaum



Die CSU Strullendorf durfte etwa 50 Personen zur Besichtigung eines der größten Logistikbetriebe in Oberfranken begrüßen

In einem Vortrag erläuterten die Juniorchefin Ruth Pflaum und der Geschäftsführer Matthias Schellenberg die Geschäftsbereiche des Strullendorfer Mittelständlers, denn das klassische Transportgeschäft erweiterte sich im Laufe des letzten Jahrzehnts stetig um neue Dienstleistungen im Bereich der Logistik.

1300 Mitarbeiter, 800 LKWs, einer der größten Logistikbetriebe in Nordbayern hat seinen Stammsitz in Strullendorf. Der Betrieb ist einer der größten Arbeitgeber in unserer Gemeinde. Dabei bietet Pflaum inzwischen Value Added Service und Warehousing an. Das bedeutet, dass beispielsweise die Firma Schäffler aus Hirschaid Arbeiten im Bereich der Qualitätskontrolle, des Verpackens und des Versands an die Spedition auslagert. In einer interessanten Diskussion stellte sich die Geschäftsführung auch unseren Fragen und kritischen Denkanstößen. Gemeinsam wollen wir dafür sorgen, den Schwerlastverkehr im Ort zu minimieren. Die [CSU Strullendorf](#) hat deshalb die Weichen für die Südanbindung des Gewerbegebiets gestellt. Im Zuge des Bahnausbaus wird die neue Anbindung gebaut.

Nach dem aufschlussreichen Vortrag und der Diskussion wurden die Zuhörerinnen und Zuhörer in

Kleingruppen durch den gesamten Betrieb geführt und erhielten Einblicke in den Betriebsablauf.
Wir danken der Firma Pflaum für die aufschlussreichen Erkenntnisse.